



CENTRE LOCAL  
DE DÉVELOPPEMENT  
ROUYN-NORANDA



**COMMUNIQUÉ**  
**Pour diffusion immédiate**

## **Effet boule de neige en vue pour un championnat de ski alpin à Rouyn-Noranda**

**Rouyn-Noranda, le 6 février 2024 – Rouyn-Noranda s’apprête à s’illustrer comme destination de choix pour des compétitions sportives d’envergure, alors que dans quelques jours, quelque 150 jeunes athlètes en provenance de plusieurs régions du Québec rivaliseront d’habileté dans le cadre de l’édition 2024 du Championnat de ski alpin de la SEMAC.**

Chapeautée par la Zone abitibienne de ski alpin, en collaboration avec les clubs de compétition Mont Kanasuta et Mont-Vidéo, la compétition, qui regroupe les catégories U14 et U16 des régions du Saguenay-Lac-Saint-Jean, de l’Est-du-Québec, de la Mauricie, de l’Abitibi-Témiscamingue et de la Côte-Nord (SEMAC), permettra aux athlètes de se mesurer à leurs pairs et de se qualifier pour les championnats provinciaux de leur catégorie.

Les épreuves débuteront le vendredi 9 février au Mont Kanasuta de Rouyn-Noranda par les descentes de slalom géant (GS) et se poursuivront le samedi 10 février avec les descentes de slalom (SL). Le dimanche 11 février, les compétitions se déplaceront au Mont-Vidéo à Barraute pour l’épreuve de parallèle.

*« Tourisme Rouyn-Noranda tient à féliciter le comité organisateur pour la présentation de cette compétition en Abitibi-Témiscamingue. Cette réussite prouve la qualité de nos infrastructures et la capacité de notre communauté à attirer des événements sportifs d’envergure. Nous sommes persuadés que le Championnat de ski alpin de la SEMAC créera un engouement et qu’il générera des retombées positives pour Rouyn-Noranda. D’ailleurs, en tenant compte des familles, près de 250 personnes sont attendues pour cet événement. Nous leur souhaitons la bienvenue. Sans l’ombre d’un doute, la chaleur et l’hospitalité qui caractérisent l’accueil si spécial qu’offrent les Rouynorandiens rendront l’expérience mémorable »,* fait valoir Nathalie Grenier, chargée de projets tourisme pour le Centre local de développement Rouyn-Noranda (CLDRN).

Pour en savoir plus sur le Championnat de ski alpin SEMAC, consultez le <https://skisemac.com/championnat>.

*Partenaire dans l’action, le CLDRN stimule le développement et la consolidation d’activités économiques et touristiques locales, grâce à un support technique et*

161, avenue Murdoch  
Rouyn-Noranda  
(Québec) J9X 1E3

819 762-0142  
info@cldrn.ca

cldrn.ca

*informationnel ainsi que des expertises-conseils adaptées. Quatre grandes valeurs guident ses réflexions et encadrent ses prises de décisions et ses actions : collaboration, professionnalisme, innovation et transparence. En symbiose avec son milieu, le CLD RN favorise ainsi de manière évolutive le rayonnement économique et touristique de Rouyn-Noranda, de sa communauté d'affaires et de ses nombreuses organisations bien au-delà des frontières de l'Abitibi-Témiscamingue. Pour plus de détails : [cldrn.ca](http://cldrn.ca) et [tourismerouyn-noranda.ca](http://tourismerouyn-noranda.ca).*

- 30 -

**Source et information :**

Patrick Rodrigue  
Conseiller en communication  
819-762-0142 poste 6113  
[patrick.rodrigue@cldrn.ca](mailto:patrick.rodrigue@cldrn.ca)